

Leev Jecke,  
Ihr Lieben!

Es war ein toller Zoch, ich hoffe,  
ihr konntet ihn aus vollem  
Herzen genießen!

Herzlichen Dank euch allen für  
die vielfältige Mitarbeit und  
Unterstützung.

Es war wunderbar.

Ich würde mich freuen, euch  
auch im nächsten Jahr wieder  
als Mitwirkende  
begrüßen zu können.

Denn wie die Fußballer unter  
euch wissen: Nach dem Zoch ist  
vor dem Zoch!

Liebe Kinder, euch möchte ich  
nochmal besonders danken: Ihr  
habt das ganz großartig  
gemacht,  
unsere vielfältig gestalteten  
Bötchen waren ein Hit! Und  
denkt daran: Morgen, am  
Aschermittwoch,  
braucht IHR nicht in die Schule  
zu kommen - ihr könnt noch  
etwas Karneval feiern und euch  
ausruhen.

Alaaf 2018!  
A. Graf

